Wechsel im Kuratorium der Akademie für Tiergesundheit

Bonn, den 22.11.2007

Der langjährige Präsident des Kuratoriums der Akademie für Tiergesundheit Prof. Dr. h.c. Bernd Hoffmann, Gießen, wurde am 13.11.2007 mit einer Festveranstaltung auf dem Petersberg bei Bonn verabschiedet. Prof. Hoffmann hatte seit der Gründung der Akademie im Jahr 1989 das aus acht Mitgliedern bestehende wissenschaftliche Kuratorium der Akademie als Präsident geleitet.

Sein Nachfolger im Amt, Prof. Dr. Volker Moennig, Hannover, betonte bei der Verabschiedung, dass Profil und Erfolg des Kuratoriums und auch das Ansehen, das es sich erworben habe, im Wesentlichen der exzellenten Führung und dem Engagement von Prof. Hoffmann zu verdanken seien.

In den letzten Jahrzehnten habe sich das frühere Misstrauen zwischen Hochschule und Industrie zu Gunsten eines konstruktiven Verhältnisses geändert. Die zahlreichen Kooperationen seien dafür der beste Beweis. Im Bereich der Veterinärmedizin habe die Akademie für Tiergesundheit einen wesentlichen Anteil zu dieser Entwicklung beigetragen.

Zum neuen Vizepräsidenten des Kuratoriums wurde Prof. Dr. Fritz R. Ungemach, Leipzig, berufen. Als weitere neue Mitglieder im Kuratorium wurden Professor Dr. Martin Beer vom Friedrich-Loeffler-Institut, Insel Riems; Professor Dr. Axel Wehrend von der Universität Gießen und Professor Dr. Lothar Wieler von der FU Berlin berufen.

Ziele der Akademie für Tiergesundheit e.V. sind die Förderung von Wissenschaft und Forschung auf den Gebieten der Veterinärmedizin und Tierernährung, die Förderung des öffentlichen Bewusstseins für die Notwendigkeit der Gesunderhaltung von Tieren und die Information der Öffentlichkeit

Die Akademie versteht sich als wissenschaftliches Forum zur Diskussion neuester Fragestellungen aus dem universitären und industriellen Bereich im Dialog mit relevanten Gruppen.

Ansprechpartner:
Dr. Martin Schneidereit
Geschäftsführender Vorstand
Akademie für Tiergesundheit e.V.
Postfach 26 01 64, 53153 Bonn
Email: info@aft-online.net